

Trabajadores de Polar protestaron durante la visita de la Inspectoría del Trabajo

Autor Administrator

Friday, 17 de June de 2016

Modificado el Thursday, 16 de June de 2016

En medio de la visita de la Inspectoría del Trabajo a la sede de Los Cortijos de Empresas Polar, unos 500 trabajadores de dicha compañía se agolparon a las afueras de la planta para resguardar las instalaciones y dejarles claro a los funcionarios que no tienen materia prima para producir.

Con pancartas que rezaban "materia prima ya" y "se puede", los empleados de Polar defendieron a la empresa contrariaron a los sindicalistas -suspendidos temporalmente ante la crisis- que aprovecharon la ocasión para culpar al presidente de la compañía, Lorenzo Mendoza, de querer adueñarse del monopolio de los alambres y dar eso como excusa para despedir a los trabajadores.

Lea también: Inspectoría del Trabajo verificará si Empresas Polar tiene materia prima

En ese sentido, los manifestantes exigieron al Gobierno nacional que les dé acceso a la Divisa Complementaria (Dicom) para que Polar pueda adquirir elementos como cebada o maíz, fundamentales en la producción de cerveza, malta o harina.

Por su parte, los sindicalistas presentes en el lugar prefirieron no dar declaraciones al equipo de Caraota Digital.

<http://caraotadigital.net/site/2016/06/16/asi-protestaron-los-trabajadores-de-polar-durante-la-visita-de-la-inspectoría-del-trabajo-video/>